



山口小だより 10月号

令和5年10月2日発行

前期の締めくくりを

朝夕の涼しさに少しずつ秋を感じる季節となりました。これから秋が深まるにつれて、周囲の山々も秋の装いになり、山口小学校付近も美しい景色となることでしょう。さて、10月5日(木)には前期の終業式が行われます。前期は夏休みをはさみ6か月ありました。1年や半年が過ぎたことになり、この期間、運動会や修学旅行、遠足の活動などを行いました。子どもたちは、どの行事や活動にも前向きに取り組む、自分の力を一杯だし、責任を果たしてきたと思います。4月の始業式で「『感じ・考え・行動する』ようがんばりましょう。」と話しました。生活や学習の中で自分で考え行動することができ、運動場で草を抜いていると、「手伝わなくてもいいです。」と進んで仕事をしてくれたり、人なづかいなど、運動会での準備で重たいイスを持っていると「持たせました。4月に自分で立てた目標についても振り返り、前期の締めくくりをして後期に生かしてほしいと思います。終業式には、通知表を配付します。通知表は、児童一人一人の学校生活や学習について評価をしており、他の児童と比べての評価ではありません。前期でがんばったことやできようになったこと、後期に向けてもう少し頑張らなければならないこと、の目安となります。ご家庭でもお子さんと一緒に確認していただき、前期の頑張りを称賛していただくとともに、後期に向けて頑張る言葉かけをお願いします。

校内陸上記録会

9月から阿南市小学校陸上運動記録会に向けて、放課後等に陸上競技の練習を行っています。競技に向けての基礎練習や100m走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げの種目に分かれて、短い時間で集中して練習を行っています。それらの練習の成果をはかるとともに、今年度も体力づくりの事業の一環として、地元にあるアグリあな陸上競技場で9月27日(水)に実施しました。3年生から6年生がトラック競技やフィールド競技を行いました。当日は、暑い中みんな最後まで一生懸命競技することができました。10月6日(金)に阿南市小学校陸上運動記録会が開催されます。出場する児童のみならず、山口小学校の代表者として頑張ってください。



資源物資回収

9月24日(日)にPTAによる資源物資回収が行われました。当日は、早朝より地域役員の皆様や総務部の方々に作業に参加していただきました。各地域を回っていただいたり、積み込みの作業をしていただいたり、たいへんお世話になりました。資源物資回収で得られました収益は、教材や学校での活動費など子どもたちのために有効利用させていただきます。お世話になりました。



防災教育出前授業

9月22日(金)に龍谷大学の学生さんと先生に来ていただき、3・4年生が防災教育出前授業を受けました。山口小学校でも起こる可能性がある土砂災害について教えていただきました。土砂災害の起こり方や自分の大切な物を守るために心がけることを、資料や動画を用いて分かりやすく説明してくれました。大切な物を守るため自分で考え行動することが大事であることが分かりました。



